

三二ちかなが

2015年1月
近永公民館
編集：高田義勝
TEL 45-1111
内線4410
FAX 45-2810

2015年の目標・抱負

新年、あけましておめでとうございます。今年も公民館活動に對しまして、より一層のご指導・ご協力をよろしくお願いいたします。近永地区の各種団体で活躍されている方々に今年の抱負・目標をご執筆頂きましたので紹介します。

「年頭のご挨拶」



近永公民館 館長 宇都宮 克己

新年明けましておめでとうございます。皆様ご家族お揃いで新年を迎えられた事と心からお慶びを申し上げます。私も館長をお引き受けして皆様のご協力により早くも5回目の正月を迎えることが出来ました。今年こそはと意気込みながら、何も出来ないまま一年が過ぎてしまいました。昨年も皆様方には日頃から色々な形で公民館行事に参加協力を頂きましたこと心から厚くお礼申し上げます。

公民館活動につきましては、区長さんを始め、それぞれの役員さん、地域住民の皆さんの協力によって年度行事計画も予定通り進み、ここに新年を迎えられましたことに対し重ねて厚くお礼申し上げます。

昨年にも広島の大雨、御嶽山の噴火による人災、長野での大震災、そして阿蘇山の噴火と毎年のように日本列島は災害に見舞われています。幸いなことに愛媛、特に我が鬼北地方では災害も無く皆様方におかれましてはご健勝の事とお慶び申し上げます。災害は何時やってくるか



も知れません。やはり防災意識を持って日常生活を送らなくてはいけないのではないのでしょうか。防災意識の高揚を図り今年も良い年になることを願いたいと思います。公民館は子供からお年寄りまで幅広い地域住民が、気軽に利用して頂ける場所であればなりません。住民の皆様が親しまれる公民館になるよう職員一同より一層の努力をしていく所存であります。今年も公民館行事に参加協力頂く事をお願いし、皆様方にとって2015年が最良の年になるようご祈念申し上げ新年の挨拶と致します。

「新年を迎えて」



近永公民館運営審議会 委員長 松田 八重子

新年あけましておめでとうございます。ご家族お揃いで良いお年をお迎えのことと存じます。昨年暮れには突然の選挙、政治の混迷と一般国民の不安を感じた年末でした。また、一昨年に続いて異常気象による災害でしょうか、各地で発生し、現在も続いている阿蘇山の噴火、八月の広島土砂災害、九月の御嶽山の噴火、長野県北部地震と災害列島となり、尊い人命を失いました。今年こそ、平穏な年になるよう願っております。

さて、公民館活動では子供達のワクドキ合宿やわんぱく学級、婦人会活動、老人会活動と各種事業に参加いただき、開かれた公民館活動が出来ました。皆様のご協力に対し心より感謝申し上げます。今年も地域に根ざした事業が展開出来るよう役員一同

「新年を迎えて」



近永地区区長会 会長 松浦 幹生

明けましておめでとうございます。皆様方におかれましては、健やかな新年を迎えられたこととお慶びを申し上げます。区長会も毎年役員が変わる中で、球技大会や納涼大会、運動会などの行事に取り組んできておりますが、不安を吹き飛ばすように今年度もたくさんの方々に参加いただいで盛会のうちに終了することができました。ご協力誠にありがとうございました。どの行事におきましても笑顔があふれ、それぞれの地域の支え合いやまとまりの良さを感じる事ができました。これからも公民館と密接な連携のもと、地域行事を盛り上げていきたいと思っておりますので、より多くの皆さんの参加をお願いいたします。

さて、今年は一つじ年です。羊は穏やかな性質で群れをなしていることから、家族の安泰とか平和で幸せに暮らすことを意味していると言われます。これは私たち人類の最大の願いでもあります。区長会としまして、地域の豊かさや平穏な暮らしを願いながら、住みよい地域づくりにも少しでも貢献できるように努めたいと思っております。皆様方、本年もどうぞよろしくお願いたします。

「新年を迎えて」



老人クラブ近永支部 支部長 森中 正道

新年明けましておめでとうございます。皆様方並びに地域の皆様方のご多幸を心からお祈り申し上げます。一昨年四月に老人クラブ近

永支部長に就任し二年が経過しました。やや衰退気味な老人クラブを楽しく、誰からも愛される老人クラブにするにはどうすればいいかを役員や会員の皆様方と共に考え、活動してきました。私の力不足で魅力ある老人クラブに程遠い観がいたしています。しかし、役員や会員皆様方の温かいご支援やご協力、近永公民館のご指導により、何とかその責務を果たしてまいりました。

今年も未年です。群れを成す羊は、家族の安泰を示し、いつまでも平和に暮らすことを意味しています。老人クラブも群れを成す羊のように仲良く、優しく、楽しく活動できることを願っています。今年の私たちの目標は、趣味やスポーツに親しみ、身体を動かし、脳を働かせながら、仲間との交流を通して、楽しく明るい社会づくりに努めることです。孤独で、寂しい想いをしている高齢者が一人もない社会になるよう貢献したいものです。地域の皆様のご支援を心からお願ひ致します。

「新年を迎えて」

近永地区婦人会 会長 中山 英代



あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、ご家族お揃いで良いお年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

今年度は頼りない会長ですが、会員の皆様、地域の皆様、家族の三本の柱に支えられ、お陰様で、計画していた行事を終える事ができました。本当に感謝感謝です。活動するにあたり、会員同士の繋がりはもとより、地域という広い繋がりもとても大切だという事を、運動会等を通して、改めて感じました。皆様の協力により親近感、充実感を

味わう事ができ、また勇気を頂きました。ありがとうございます。

婦人会の信条に、組織の自主性を高め教養と知性の向上に務める事、明るい家庭の建設者である事、愛と真心を持って進んで地域社会発展の為に尽くす事とあります。この事を恒に胸にとめ会員一同活動していきたいと思ひます。これからも婦人会に対しましてご理解ご協力をよろしくお願ひ致します。

最後に、今年が笑顔の絶えない明るい一年となりますようお祈りして、新年のご挨拶とさせていただきます。

「今年がんばりたいこと」

近永小学校 6年 上甲 隼人



六年生になって、ぼくは宇和島から鬼北町に引っ越ししてきました。最初は、友達ができるかとても心配でしたが、近永小学校の友達みんな優しく接してくれました。今では、たくさんの友達と一緒に楽しく過ごすことができます。

今年、小学校を卒業し、中学生になります。ぼくには今年がんばりたいことがあります。それは卓球です。今、クラスの友達と一緒に中学校に行つて、練習をがんばっています。練習はたいへんなときもありますが、一生懸命取り組んでいます。中学校に入学しても、卓球部に入つてがんばろうと思っています。そして、先輩や先生方からたくさんのお話を聞いていきたいです。

小学校生活もあと少しになりました。友達と一緒に楽しい思い出をたくさんつくりたいと思っています。

近永小学校5年生 ~しめ飾り教室~



12月3日、近永小学校屋内運動場で、しめ飾り教室が開催されました。老人クラブ近永支部の皆さんの熱心な指導により、全員がしめ飾りを完成させることができました。これを飾って、いい正月を迎えてください。



1月 行事予定およびイベント情報

日	行事・イベント名	場所
3日(土)	平成27年 鬼北町成人式	広見体育センター
11日(日)	子泣かし天狗祭	広見体育センター
18日(日)	鬼北町駅伝競走大会	
22日(木)	レディース・カルチャー・スクール	近永公民館
24日(土)	近永小学校学芸会	近永小学校
25日(日)	平成27年 鬼北町消防出初式	鬼北総合公園
31日(土)	わんぱく学級 「泉貨紙・文楽教室」	小倉江口他カ

編集後記

新年明けましておめでとうございます。昨年中は公民館諸活動に對しまして、格別のご協力を頂き、誠にありがとうございました。今年も地域の方々が気軽に來て頂ける公民館を目指して、職員一同頑張りますので、今年もよろしくお願ひいたします。

